
A Câmara de Salvador
enviou ofício ao Poder Execu-
tivo devolvendo o projeto que
trata da Lei de Diretrizes Or-
çamentárias (LDO) de 2023
apontando no documento “di-
versas inconsistências que
precisam ser corrigidas”. A
relação entre Legislativo e
Executivo tem enfrentado atri-
tos após o presidente da
Casa, Geraldo Jr (MDB), pas-
sar para a oposição.

A primeira delas foi apon-
tada pelo vereador Hélio
Ferreira (PCdoB), presidente
da Comissão de Transporte,
Trânsito e Serviços Munici-

Câmara de Salvador devolve LDO de 2023 para a Prefeitura

Solla diz que pré-candidato usa Lula para chantagear

Ao comentar as declara-
ções do deputado federal
Elmar Nascimento (União
Brasil), o deputado federal
Jorge Solla (PT) disse ontem
que o pré-candidato a gover-
nador da Bahia, ACM Neto
(União Brasil), tem usado o
ex-presidente Lula para
chantagear o presidente Jair
Bolsonaro (PL).

“Estamos na eleição
mais importante da história de
nossa democracia, temos um
presidente abertamente fas-
cista e que está empurrando
o povo brasileiro para a fome,
dilapidando nosso patrimônio
e devastando nossos recur-
sos naturais. Um presidente
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Relação entre poderes tem enfrentado atritos após Geraldo Jr passar para a oposição

Neto: “Bahia não terá
prejuízo” se presidente

eleito for adversário

JORGE SOLLA disse que ACM Neto tem usado o
ex-presidente Lula para chantagear o presidente
Jair Bolsonaro
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P
com qualquer presidente elei-
to pelos brasileiros em outu-
bro deste ano. Em vídeo pu-
blicado nas redes sociais, o
ex-prefeito de Salvador frisou
que irá construir pontes para
buscar o desenvolvimento do
estado.

“Eu não tenho bola de
cristal, não sei quem o Brasil
vai escolher em outubro para
ser presidente. O que eu te-
nho é que trazer uma palavra
de segurança e confiança aos
baianos de que qualquer que
seja o presidente, se eu for
governador do estado, se eu

ré-candidato a go-
vernador, ACM Neto
(União Brasil) voltou
a dizer ontem que
está preparado para
governar a Bahia

EQUIPE DE
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ACM NETO voltou a dizer ontem que está preparado para governar a Bahia
com qualquer presidente eleito

tiver a confiança dos eleitores
baianos para governar a
Bahia, tenham certeza eu vou
procurar esse presidente eu
vou construir as pontes”, dis-
se.

“A Bahia não terá prejuí-
zo. Não adianta essa coisa de
‘ah porque fulano, beltrano...’
Presidente da República,
quando enxerga governador
competente, respeita, não in-
teressa o partido. Por quê?
Porque aquele governador ali
está respaldado pelo povo. E
é assim que eu acredito na
melhor forma de governar”,
acrescentou.

ACM Neto afirmou ainda
que após 16 anos consecuti-
vos de gestão do PT, ainda
existem muitos sonhos a se-
rem realizados para melhorar
a vida dos baianos.
 ”Dezesseis anos é uma vida.
E quando a gente olha como
está a Bahia depois de qua-

tro mandatos consecutivos
da atual gestão, o que eles
deixam? Um estado campeão
nacional no número de homi-
cídios, que ocupa o primeiro
lugar no número de desem-
pregados, que convive com a
situação lamentável da saú-
de pública onde o povo do in-
terior tem que esperar na fila
da regulação e, muitas vezes,
acaba morrendo sem atendi-
mento”, enfatizou, durante vi-
sita a cidade de Mairi.

Outro ponto questionado
por Neto foi a qualidade da
educação pública na Bahia.
Nos últimos anos, o estado
ocupou o último lugar na qua-
lidade de ensino de todo o
país, ressaltou ele.

“Eles estão condenando
o futuro dos nossos jovens.
Esse é o resultado de 16 anos
de exercício contínuo no po-
der. E é por isso que o povo
baiano diz que está na hora

de mudar. Agora é hora da
gente ter um governador fir-
me e corajoso, que chame
para si a responsabilidade,
que enfrente a violência e
mostre que lugar de bandido
é na cadeia. Que olhe pelo
hospital de Mairi, que tenha
compromisso de ampliar os
serviços desse hospital e dar

atendimento de qualidade
para toda a região. Que aca-
be com essa imoralidade da
fila da regulação e abra as
portas dos hospitais para o
povo baiano”, salientou o ex-
prefeito de Salvador.

Crítica - afirmou que após
16 anos consecutivos de ges-
tão do PT, ainda existem mui-

que ameaça e conspira con-
tra a democracia dia sim e no
outro dia também. E como
ACM Neto se comporta nes-
se cenário? Com puro
fisiologismo e barganha, que
é a marca do carlismo. Ame-
aça Bolsonaro, que se não
der o que ele quer, ele pode
apoiar Lula. Isso não é com-
portamento de político adul-
to, comprometido com a de-
mocracia e com o povo brasi-
leiro”, disse Solla à Tribuna.

Anteontem, em entrevis-
ta à Tribuna, o deputado fede-
ral Elmar Nascimento disse
que, se o presidente
Bolsonaro mantiver a candi-
datura do ex-ministro da Ci-
dadania e deputado federal
João Roma (PL) a governa-
dor da Bahia, ACM Neto pode
apoiar o ex-presidente Lula

em um eventual segundo tur-
no da disputa presidencial.

“Ele (Roma) está fazendo
uma campanha muito agres-
siva, no pessoal. Se a candi-
datura de Roma for mantida,
a tendência é que Roma jo-
gue Neto no colo de Lula. Já
alertei”, disse Elmar Nasci-
mento.

Para ele, a saída de
Roma da corrida pelo Palá-
cio de Ondina “seria um ges-
to do governo (federal) para
atrair o apoio” de ACM Neto
para Bolsonaro no eventual
segundo turno presidencial.
Elmar Nascimento discorda
de que, se o ex-ministro da
Cidadania renunciar a candi-
datura para apoiar ACM Neto,
a rejeição de Bolsonaro irá
cair no colo do ex-prefeito.
“Não tem nada a ver. Até por-

que Neto não vai apoiar nin-
guém (no primeiro turno). O
Republicanos está apoiando
Bolsonaro, e levou algum tipo
de rejeição?”, questionou.

Elmar Nascimento disse
que não pode descartar a hi-
pótese de o pré-candidato ao
governo ACM Neto declarar
apoio ao ex-presidente Lula
em um eventual segundo tur-
no da disputa pela Presidên-
cia. “No segundo turno, tudo
é possível. Agora, se Neto
apoiar Lula, Lula tem 90% dos
votos (na Bahia)”, disse.

Por conta da previsão de
chuvas em Jequié e região,
neste final de semana, a Ple-
nária do Programa de Gover-
no Participativo, marcada para
ter início na manhã deste sá-
bado (9), foi remarcada para
a próxima semana.

O líder de oposição na
Câmara Municipal de Salva-
dor, Augusto Vasconcelos,
declarou que o PCdoB não vai
abrir mão de indicar a suplên-
cia de Otto Alencar, pré-candi-
dato à reeleição ao Senado. A
Tribuna vem informando que
o partido atualmente briga
pela vaga com o PV.

“O PCdoB não abre mão
de indicar a suplência, pois é
um partido forte no estado,
aliado de primeira hora des-
se campo, com 4 deputados

Em maio de 2022, a pro-
dução industrial (transforma-
ção e extrativa mineral) da
Bahia, na comparação com
igual mês do ano anterior,
assinalou aumento de 26,0%,
o maior resultado do País.
Frente ao mês imediatamen-
te anterior, ajustada sazonal-
mente, registrou aumento
com taxa de 0,3%, quarta taxa
positiva consecutiva, após ter
avançado 0,2% e 3,0% em
março e abril. No período acu-
mulado de janeiro a maio de

Produção industrial baiana registrou
crescimento de 26% no mês de maio

REDAÇÃO 2022, o setor industrial acu-
mulou taxa positiva de 8,9% e
no indicador acumulado dos
últimos 12 meses, houve
declínio de 3,9%, em relação
ao mesmo período do ano
anterior. As informações fa-
zem parte da Pesquisa In-
dustrial Mensal (PIM) do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IBGE) e sistema-
tizadas pela Superintendên-
cia de Estudos Econômicos
e Sociais da Bahia, autarquia
da Secretaria do Planejamen-
to.   

 Na comparação de maio
de 2022 com igual mês do

ano anterior, a indústria
baiana apresentou aumento
de 26,0%, com sete das 12
atividades pesquisadas assi-
nalando avanço da produção.

 As exportações baianas
terminaram o primeiro se-
mestre com números recor-
des. As vendas externas do
período atingiram US$ 6,58
bilhões, 48,4% a mais do que
em igual período do ano an-
terior, além de alcançar o re-
corde para o período na série
histórica iniciada em 1997. As
informações foram analisa-
das pela Superintendência
de Estudos Econômicos.

“PCdoB não abre mão de indicar a
suplência de Otto”, avisa vereador
HENRIQUE BRINCO / REPÓRTER estaduais, 2 federais, mais de

200 vereadores, 16 prefeitos
e uma forte presença nos
movimentos sociais”, decla-
rou o vereador à reportagem.
O próprio, inclusive, é o prin-
cipal interessado nas
tratativas.

“Meu nome tem sido mui-
to bem avaliado e agradeço a
todas as pessoas que têm
manifestado apoio, mas te-
nho certeza que integro um
projeto coletivo que visa aju-
dar o time de Lula a vencer na
Bahia. Há pleitos legítimos de
outros partidos, mas acredito
que teremos uma definição

preservando a unidade da
chapa ainda esse mês”,
emendou.

Mesmo sendo aliado dos
governos petistas da Bahia,
o PCdoB ainda não foi con-
templado com nenhuma vaga
importante nesta pré-campa-
nha. O PV, contudo, afirma que
rompeu com o pré-candidato
ACM Neto (UB) justamente
com a promessa de ter um
espaço. “O PV tem pleiteado
uma suplência porque acha
que, pela causa que defende-
mos, e por ser o único partido
da federação que não tem
cargo majoritário”, disse.

pais da Casa que, em ofício
enviado ao presidente, cha-
mou a atenção para o PL n.º
150/2022, que autoriza a con-
cessão de subsídio tarifário
ao transporte público coletivo
de passageiros por ônibus no
Município de Salvador.

Segundo nota distribuída
pela Casa ontem, o vereador
informou que “é de suma im-
portância que, antes mesmo
da votação do parecer final da
Comissão, sob a Presidência
de Vossa Excelência, a res-
peito do texto final da LDO, a
Comissão de Transporte
possa se debruçar sobre as
diretrizes de políticas fiscais
e orçamentárias fixadas pelo
Executivo, para o ano de
2023”.

O parlamentar ainda in-

dagou “se tais
direcionamentos contem-
plam programaticamente a
resolução do sério, grave e
notório problema que acome-
te o serviço municipal de
transporte, muito além da
mera concessão de subsídio
tarifário”.

Ferreira finaliza o docu-
mento dizendo que “os refle-
xos sociais deste problema
encontram forte repercussão
no âmbito desta Edilidade, o
que ensejou inclusive a con-
vocação, pela Comissão de
Constituição e Justiça, da
Procuradora-Geral do Municí-
pio de Salvador para falar a
respeito do TAC firmado pela
prefeitura da capital baiana,
juntamente com Ministério
Público e empresas ligadas

ao transporte público de Sal-
vador, envolvendo uma tran-
sação tributária de débitos
das empresas de ônibus,
que resultou na redução de
mais de R$ 100 milhões no
passivo das empresas”.

Geraldo Júnior (MDB)
criou um grupo de estudos,
composto por diversos vere-
adores e presidentes das co-
missões instaladas, para se
debruçar sobre o tema. “Após
isso, verificou-se mais pro-
blemas como a repercussão
negativa causada pela não
instalação de comissões im-
portantes como Desenvolvi-
mento Econômico; Saúde;
Direitos do Cidadão e da As-
sistência evocando a teoria
dos poderes implícitos”, infor-
ma a CMS.

tos sonhos a serem realiza-
dos para melhorar a vida dos
baianos. O pronunciamento
foi realizado em Mairi, na tar-
de desta sexta-feira (08).
“Dezesseis anos é uma vida.
E quando a gente olha como
está a Bahia depois de qua-
tro mandatos, o que deixa-
ram?”, perguntou.


